

PERS

Danrem 073/Makutarama Pimpin Sertijab Dandim 0718/Pati dan Tradisi Prajurit Korem

Agung widodo - PARLILITAN.PERS.CO.ID

Mar 18, 2022 - 19:15



Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo S.Sos., M.M., Memimpin Langsung Upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Komandan Kodim 0718/Pati

SALATIGA- Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo S.Sos., M.M., memimpin langsung upacara serah terima jabatan (Sertijab) Komandan Kodim 0718/Pati, dari pejabat lama Letkol Czi Adi Ilham Zamani, S.E., M.I.Pol., kepada Letkol Inf Catur Irawan. S.I.P., serta tradisi prajurit Korem 073/Makutarama. Bertempat di Aula Makorem, jalan Diponegoro No. 28 Salatiga. Jawa Tengah. Jum'at, (18/03/2022).

Hadir pada acara serah terima tersebut, para Dandim jajaran Korem 073/Makutarama, Kasatdisjan, para Kasi, Pasi, Ka Korum Yonif 410/Alugoro, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro, Ibu Wakil ketua, Ketua Persit Cabang jajaran Korem.

Prosesi acara serah terima Dandim 0718/Pati ditandai dengan penyerahan tanda jabatan dan tongkat komando.

Dalam sambutannya, Danrem menyampaikan, seperti kita ketahui bersama moment pergantian pejabat di lingkungan TNI AD, merupakan suatu hal yang biasa dalam upaya pembinaan organisasi guna menciptakan suatu iklim kerja yang baik dan produktif serta berdaya guna.



“Berbekal wawasan, pengalaman dan kemampuan yang dimiliki, saya yakin Letkol Czi Adi Ilham Zamani, S.E., M.I.Pol., dan Letkol Inf Catur Irawan. S.I.P., mampu menjalankan amanah yang dipercayakan dengan sebaik-baiknya”, tegas Danrem.

Sebagai prajurit Teritorial merupakan suatu kewajiban dalam membangun sinergi dengan setiap stakeholder yang ada tiap elemen maupun level diwilayah binaan, terlebih wilayah Kodim 0718/Pati yang sangat luas.

Selaku Komandan Korem 073/Makutarama dan seluruh jajaran, saya mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Letkol Czi Adi Ilham Zamani, S.E., M.I.Pol., beserta istri atas pelaksanaan tugas sebagai Komandan Kodim 0718/Pati secara maksimal selama kurang lebih 2 tahun 3 bulan dan Letkol Inf Denver Micha Harriadhy Napu

beserta istri sebagai Kasi Intel Korem 073/Makutarama selama kurang lebih 1 tahun 4 bulan, yang penuh dedikasi dan pengabdian yang tulus ikhlas dalam bertugas di jajaran Korem 073/Makutarama, diiringi harapan dan doa semoga lebih sukses dan berhasil di tempat penugasan yang baru sebagai Wakazidam XVIII/Kasuari dan sebagai Dandim 0706/Temanggung Korem 072/Pamungkas.



Selanjutnya kepada Letkol Inf Catur Irawan. S.I.P., beserta istri. Saya selaku Komandan Korem 073/Makutarama mengucapkan selamat datang, selamat bergabung di jajaran Korem 073/Makutarama dan Selamat atas kepercayaan yang diberikan TNI AD untuk mengemban tugas dan tanggung jawab pada jabatan yang baru.

Saya yakin dan percaya dengan bekal pengalaman tugas sebagai Danyonif 407/Padma Kusuma Brigif-4/Dewa Ratna Kodam IV/Diponegoro yang baik untuk menjadi seorang Komandan Kodim yang mumpuni, sehingga kehadiran saudara dapat meningkatkan kinerja organisasi dan membawa perubahan ke arah yang lebih baik serta senantiasa dapat mempersembahkan karya-karya terbaiknya.

Sumber : Penrem 073/Mkt

Redaktur : JIS Agung w